

Sindelfingen: Autobahn-Deckel

OB Vöhringer erwägt Klage wegen der A 81

Mit zwanzig Meter hohen Lärmschutzwänden an der Autobahn A 81 zwischen Sindelfingen und Böblingen will sich der Gemeinderat nicht anfreunden. Die Freien Wähler haben bei der Haushaltsdebatte vorgeschlagen, ein Schaugerüst aufzustellen und damit die Planer in Stuttgart und Berlin zu konfrontieren. Walter Arnold (CDU) will von der Verwaltung neue Varianten für einen Deckel auf der Schnellstraße. Oberbürgermeister Dr. Bernd Vöhringer sieht Handlungsbedarf: „Inzwischen gibt es bei Bund und Land Kalkulationen für einen Ausbau auf acht Spuren. Es gibt aber den formalen Gemeinderatsbeschluss auf einen Deckel über der Schnellstraße. Die Frage stellt sich: Klagen wir?“

- peb -